



L'Echo de Jarnac

L'Echo de Jarnac

Sommaire N° 14

La Sècheresse & ses Conséquences 2

- La Gestion de l'Eau
- Sècheresse & Constructions sur sol argileux

Actualités de la Ville 3-4

- Le Lotissement Saute Ageasse
- Le Véhicule Electrique des ST
- La Résidence du Cèdre
- Les Repas de Quartier
- Une Centenaire à l'Honneur
- Les Jardins Familiaux
- L'Hommage à Michel Boujut

Actualités des Associations 4-5

- 4ème Edition des 6 heures de Jarnac
- La Société des Chevaux de Courses
- L'AADYS
- Bien Vivre à Jarnac

Ça s'est Passé à Jarnac 6

- Printemps des Passions Politiques
- Réception des Sportifs

Infos Commune 7

- Horaires de la Piscine
- Forum des Associations
- Plan National Canicule
- Etat Civil
- Vigilance Orages

Animations Culturelles 8

- Jarnac au Cœur du Blues
- Les Festivités du 14 Juillet
- La Journée du Patrimoine

Edito

LA REPUBLIQUE Héritages et Espérance

Le sentiment d'appartenance à une République qui se doit de transcender les individualités s'est un peu évaporé. Ce n'est plus l'empire des sens collectifs qui nous anime, mais certainement plus l'apologie du « moi-je ».

Nous savons par l'héritage que les Républiques sont mortelles. Pour survivre ou plus précisément pour évoluer, elles n'ont d'autres choix qu'une remise en cause permanente pour suivre les défis de notre civilisation. Ce qui est à craindre aujourd'hui, c'est cette confortable servitude volontaire si bien décrite par La Boétie où ce dernier nous signifie bien que la République est souvent confisquée à terme par des Tyrans.

Un certain sentiment d'injustice, d'indécence se développe. Nous constatons également l'avènement de l'expertise et de la puissance administrative au détriment de la représentation et de la responsabilité.

Nos responsabilités, nos espoirs à tous, c'est sans doute de se comporter encore et toujours comme des citoyens engagés, comme des « apprentis optimistes républicains ». Bien au-delà des familles d'expression politique, de nouvelles options sont à prendre vers une nouvelle politique de civilisation chère à Edgar Morin.

La lassitude, la servitude et la fascination sont les ennemis de la République. Le courage, le refus du chacun pour soi, la volonté de se projeter dans l'avenir avec de nouvelles règles du jeu institutionnel, le don de soi à partir d'une République de proximité, vers un nouveau civisme, nous permettront de restaurer, d'espérer une nouvelle République.



Jérôme ROYER

Maire de Jarnac,

OUVERTURE DE LA MAIRIE

Lundi 9 H/12 H - 14 H/17 H

Mardi 9 H/12 H - 14 H/17 H

Mercredi 9 H/12 H - 14 H/17 H

Jeudi 9 H/12 H

Vendredi 9 H/12 H - 14 H/17 H

Samedi 9 H/12 H

Bulletin Municipal de Jarnac N° 14 • Mairie de Jarnac, Hôtel de Ville, 16200 Jarnac
 Directeur de la Publication : Jérôme ROYER • Conception, rédaction : Mairie de Jarnac
 Impression : Atelier Graphique du Cognaçais • Tirage: 2 600 exemplaires • Imprimé sur papier PEFC • Ne pas jeter sur la voie publique



LA SÈCHERESSE ET SES CONSÉQUENCES

La gestion de l'eau

En raison du déficit de pluies, et selon les **consignes préfectorales**, la commune de Jarnac a mis en place quelques actions.

En effet, les plantations et massifs sont uniquement arrosés avec des **eaux de récupération** issues des citernes installées aux services techniques municipaux. Pour information, la capacité de stockage d'eau est de 35 000 litres (7 citernes de 5000 litres), et la ville envisage d'augmenter cette capacité au cours des prochaines années. Concernant cet arrosage municipal, la mairie va aussi étudier la récupération des **eaux issues de la station d'épuration**.



A l'heure actuelle, des économies sont faites concernant

l'arrosage des **5 hectares de pelouse municipale**, constitués des terrains de sport et des espaces verts du centre ville (arrosage la nuit selon les prescriptions préfectorales).

Certains massifs de fleurs ont été recouverts de copeaux de chênes, ce qui permet de **limiter l'arrosage** puisque les copeaux conservent l'humidité. Les services horticoles réfléchissent aussi au développement des plantations de massifs ne nécessitant pas un arrosage intensif. D'ailleurs, depuis cette année, des jachères ont été mises en place, et les économies en eau et en main d'œuvre sont sensibles. Toujours afin de préserver l'eau, le lavage des véhicules de service est pour l'instant suspendu (sauf les engins transportant les déchets, les tracteurs & tondeuses). La balayeuse passe trois fois par semaine mais ne lave plus systématiquement à l'eau les rues et trottoirs. Ce véhicule est également alimenté en eau par les citernes de récupération d'eau de pluie.

Sècheresse et constructions sur sol argileux

Le phénomène de retrait-gonflement des sols argileux est considéré comme catastrophe naturelle en France depuis 1989. Il représente au plan national la **deuxième cause** d'indemnisation, après les inondations.

Les désordres liés à ce phénomène touchent principalement les habitations individuelles comportant des fondations peu ou non armées et pas assez profondes. Ils se traduisent par la fissuration des façades, des soubassements, des dallages et des cloisons, la distorsion des huisseries, des décollements entre corps de bâtiments voire des ruptures de canalisations enterrées.

Leur **réparation se révèle souvent coûteuse**, surtout lorsqu'il est nécessaire de reprendre les fondations en sous-œuvre au moyen de micro-pieux. Le coût moyen d'un sinistre est de 10 000 euros.

Ce phénomène résulte de plusieurs éléments:

- la nature du sol
- Les variations climatiques
- La végétation à proximité de la construction, des fondations pas assez profondes et/ou l'absence de structure adaptée lors de la construction.

Dans le cadre d'un programme national lancé par le Minis-

tère de l'Ecologie et du Développement Durable, le **BRGM** a établi une cartographie de l'aléa retrait-gonflement pour les départements les plus touchés. L'étude concernant la Charente s'est déroulée de 2005 à 2007.

97 communes du département (dont Jarnac) ont fait l'objet d'arrêtés de catastrophes naturelles dont 56 en 2003, 1548 sinistres ont été recensés.

60% environ de la superficie du département de la Charente est concerné par le phénomène du retrait-gonflement des sols argileux.

Quelles précautions prendre pour construire sur sol argileux sensible au retrait-gonflement ?

- Identifier la nature du sol
- Adapter les fondations
- Rigidifier la structure et désolidariser les bâtiments accolés
- Eviter les variations localisées d'humidité
- Eloigner les plantations d'arbres

Plus de renseignements sur :

www.charente.gouv.fr

www.prim.net

www.argiles.fr

www.brgm.fr

www.qualiteconstruction.com

ACTUALITES DE LA VILLE

Le Lotissement Saute Ageasse

Le lotissement prend forme avec à ce jour, **56 lots vendus** et une vingtaine de lots réservés.

Les travaux de voirie sont **pratiquement terminés**, les lampadaires ont été mis en place et les espaces verts seront réalisés dès l'automne. Le permis de construire émanant de Logélia a été déposé, les cinq constructions pourraient démarrer dès septembre.

Les résidents semblent **satisfaits**. Lorsque les clôtures seront réalisées et les jardins arborés il y a tout lieu de croire qu'il y fera **bon vivre**, à mi-chemin entre la ville et la campagne !!!



Le véhicule électrique des services techniques

Un nouveau véhicule a pris place dans le parc automobile des Services Techniques. Il s'agit d'un **véhicule utilitaire électrique**.

Ce véhicule a coûté 14 375 € desquels il faut déduire les subventions de l'ADEME (3 000 €) et du Conseil Régional Poitou-Charentes (3 000€), soit un coût de 8 375 €.

Il va remplacer le tricycle Piaggio au **service Voirie** et sera utilisé principalement pour la **propreté** en ville.

Il a une autonomie de 50 km entre chaque rechargement et une charge utile d'environ 500 kg.



La résidence du Cèdre

Un nouveau lotissement à Très Haute Performance Energétique

Vilogia Horizon et ses filiales la SA Le Foyer et le Toit Charentais, assurent actuellement la réalisation d'un programme de **17 logements individuels** destinés à la location et à l'accession à la propriété, allée des Anciens d'Afrique.

Proche de toutes commodités, cette résidence propose des logements agréables à vivre, dans un cadre idéal pour la vie en famille. Elle est composée de **9 pavillons en location** (6 T3 de 71 m² et 3 T4 de 80 m²), et **8 pavillons en location-accession** (3 T3 de 71 m² et 5 T4 de 80 m²) avec jardin privatif et garage. Ces logements de Très Haute Performance Energétique offriront confort et économies de charges à leurs occupants.

La livraison est prévue pour **juillet 2011**.

Pour tout renseignement contactez Vilogia Horizon :

Pour la location : 05 45 81 45 45

Pour la location-accession : 05 45 39 35 78



Les Repas de Quartier

Le prochain repas de quartier aura lieu près des jardins familiaux sur le parking du collège Jean XXIII le **samedi 02 juillet à partir de 19h**.

La Mairie offrira l'apéritif et l'animation musicale.

Le repas suivant se déroulera sur la place Charles de Gaulle le **samedi 20 août à partir de midi**.



Une centenaire à l'honneur

Mme Hélène RABY, Veuve DUREPAIRE, a fêté ses **100 ans** ! C'était l'occasion de lui offrir un bouquet de fleurs et un diplôme, entourée de sa famille...



Nous avons **3 centenaires maintenant à JARNAC**, une au Bois Doucet, deux à la Résidence Médico-Sociale, preuve qu'à JARNAC il fait bon vivre. La Municipalité est donc heureuse de présenter tous ses vœux de bonne continuation et de santé à toutes les trois !

ACTUALITES DE LA VILLE

Les Jardins Familiaux

7 nouveaux Jardins Familiaux sont en cours à côté des 8 premiers au lieu dit « **Les Champagnolles** ». Les 8 premières parcelles ont déjà été attribuées, dont une à l'école Ferdinand Buisson pour un projet pédagogique. Une autre est partagée entre les deux maisons de retraite, l'AREPA et la Résidence Médico Sociale.

Les nouvelles parcelles sont en cours de préparation, travaux pour lesquels nous allons bénéficier de subventions du Conseil Général et du Conseil Régional. Elles seront **disponibles cet automne**. A noter que six de ces parcelles sont déjà réservées...Renseignements auprès de M. Emmanuel Dagaud au 05.45.81.47.33



Hommage à Michel Boujut

Michel Boujut est né à Jarnac en 1940, et est toujours resté attaché à sa ville natale et aux Jarnacais.



Fils du poète **Pierre Boujut**, Michel a baigné dans l'engagement, la culture, et l'ouverture au monde. Grand critique de cinéma, écrivain, producteur, Michel Boujut a notamment écrit dans Charlie Hebdo, les Nouvelles Littéraires, l'Evénement du Jeudi, et bien sûr, Charente Libre. Il est aussi intervenu sur Paris Première et France Inter.

En 1961, insoumis, il prend la décision de ne pas faire la guerre d'Algérie et se soustrait à l'autorité militaire du pays. C'est à cette époque que le déserteur découvre le cinéma, contraint de se cacher dans les salles obscures. Il raconte cette période de sa vie dans son dernier livre « Le jour où Gary Cooper est mort ».

Michel avait eu 71 ans le vendredi 13 mai 2011, il est décédé le 29 mai 2011.

Tu es maintenant dans le grand livre infini de l'histoire de Jarnac. Nous saluons ta mémoire.

ACTUALITES DES ASSOCIATIONS

4ème édition des 6 heures de Jarnac

Le **CLUB MOB 100** annonce la quatrième édition des **6 heures de Jarnac** le 6 août prochain sur le **circuit des Robiquettes**.

Cette course de Mobylettes et Solex compte pour le **championnat du Centre Ouest**.



Les essais débuteront dès 9 h et la course débutera à 13 h pour 6 heures.

Buvette et restauration rapide seront à disposition durant toute cette journée festive et sportive.

La Société des Chevaux de Courses



Il y aura cette année 4 rendez vous pour la nouvelle saison hippique à l'hippodrome du Quint :

1ère journée le **mercredi 31 août à partir de 16h30** (qui se déroulera en semi-nocturne)

2ème journée le **dimanche 4 septembre à partir de 14h**

3ème journée le **dimanche 11 septembre à partir de 14h**

4ème journée le **dimanche 18 septembre à partir de 14h**

L'AADYS (Association d'Aide aux DYSlexiques)

Depuis bientôt trois ans, l'Association d'Aide aux DYSlexiques, praxiques, graphiques, etc... - se bat pour essayer de rattraper le retard prégnant que le Sud-Ouest accuse en matière de prise en charge pour compenser ces troubles qui touchent 10% de la population mondiale. Nous avons déjà fait des progrès considérables, avec l'ouverture des ateliers de pédagogie différenciée – au 20, rue Gabriel Péri – et ce grâce au soutien de la municipalité. Le succès grandissant et débordant de ces ateliers, nous a conduit naturellement à un beau partenariat qui déclinera cette année, plusieurs actions à Jarnac :

La création de 2 camps de vacances à visées pédagogique et sportive en direction des enfants dys (avec un recrutement national), durant la semaine du 14 juillet et la dernière semaine d'août. Une consultation ouverte en bilan de graphothérapie sera ouverte pendant le stage de juillet.

La journée nationale des dys (le 10/10 de chaque année depuis 2007) sera fêtée le dimanche 9 octobre par des rencontres et un pique-nique géant dédiés aux familles lors de randonnées pédestres autour de Jarnac, Bassac et Bouteville.

La participation sous le label national « fête de la science », aux initiatives d'information scientifique impulsées par l'espace Mendès France de Poitiers, grâce à

Bien Vivre à Jarnac

L'association Bien Vivre à Jarnac s'est montrée particulièrement active ce printemps, puisqu'elle a organisé une première « chasse aux œufs » à l'attention des jeunes enfants des écoles. Participation et succès inattendus, puisqu'une quarantaine d'enfants ont recherché les œufs de Pâques dans les rues piétonnes, en fait des lettres en plastique coloré, avant d'aller chercher leur récompense sous la forme d'un véritable œuf en chocolat à la chocolaterie Christophe. Expérience réussie donc, et qui sera renouvelée l'année prochaine, et élargie aux communes alentour.

Quelques jours plus tard, c'est en faveur des personnes âgées, seules ou ayant des problèmes de déplacement, que l'association s'est mobilisée afin d'évacuer leurs « monstres », à savoir les vieux meubles et électroménagers à acheminer jusqu'à la déchetterie. Et ce n'est pas moins de 20m³ d'encombrants de toutes sortes qui ont été récoltés en une dizaine de voyages. Devant ce succès, une autre opération sera organisée en septembre ou octobre. Enfin, quelques jours avant la fin de ce printemps, l'asso-

ciation s'est livrée à une vaste opération propreté, afin de ramasser tous les petits débris, canettes, bouteilles, paquets de cigarettes et autres déchets qui avaient échappé à l'attention des services municipaux dans leur mission quotidienne de garder à Jarnac sa réputation de ville propre et agréable à vivre. Cette collecte s'est clôturée par un sympathique dîner en forme d'auberge espagnole où chacun a partagé sa spécialité culinaire réalisée pour l'occasion. Une autre opération sera également organisée au cours de l'automne. Surveillez votre Echo pour connaître les prochaines dates, et n'hésitez pas à contacter Jean-Louis Bargain au 06.20.63.11.90 ou par e-mail à jlb.amd@gmail.com pour proposer vos disponibilités, idées et autres projets.

une exposition originale créée par AA dys « Histoire de l'écriture et de l'imprimerie, des origines à nos jours ».

La Ville de Jarnac met à disposition l'Hôtel Renard pour cette manifestation qui sera assortie de conférences, d'ateliers d'écriture, d'une exposition de peinture, le tout en totale gratuité selon le cahier des charges national.

Toutes ces actions nous ont amenés à participer, aux côtés de la Ville de Jarnac et avec le soutien du Conseil Général de la Charente, au concours ouvert de la Fondation de France, et nous permettront de participer à l'appel à projet de l'A.F.P.S.S.U. à Paris V.

D'autre part un projet éducatif de pédagogie différenciée en classe expérimentale est en cours d'étude avec l'équipe de la Maison Familiale et Rurale. L'aventure ne fait donc que commencer...

Pour tous renseignements, contacter Nicole BARDOU, présidente d'AA dys au :

05.45.25.30.48 (Maison des Sports -Angoulême)

ou par mail : aadys16@gmail.com

Site internet : <http://www.aadys.fr>



Bilan du 3^{ème} Printemps des Passions Politiques

Les 13 et 14 mai derniers s'est tenu le 3^{ème} Printemps des Passions Politiques, avec pour thème l'engagement. L'implication de nombreux partenaires tels les éditions Abeille & Castor, Sciences Po Bordeaux, les amis du monde diplomatique, etc... a permis de proposer un festival riche d'échanges et de découvertes.

Le vendredi, les élèves du collège Jean Lartaut et de la Maison Familiale et Rurale de Jarnac ont assisté à la diffusion du documentaire « Daniel Cordier, la résistance comme un roman », suivie d'un débat animé par Jérôme Royer.

Le samedi, les festivaliers ont pu profiter du salon du livre, et des nombreux débats dans le jardin de la maison natale de François Mitterrand. La lecture de textes par Emmanuel Dechartre a également été appréciée.



Salon du livre

Enfin, les festivaliers ont pu profiter d'un agréable pique-nique dans les jardins de la maison natale.



Pique-nique républicain

Le souhait pour les années à venir est de développer le partenariat avec les scolaires et les étudiants de manière à répondre aux attentes de tous.

Nous profitons de cet article pour rendre un hommage ému à Michel Boujut, co-fondateur du festival, et disparu le 29 mai.



Débat « de l'engagement religieux à l'engagement républicain ». Michel Eliard, Nicolas Champ, Emmanuel Laurentin, Liesel Schiffer, André Encrevé

Réception des équipes victorieuses de leur championnat

Le 1^{er} juin dernier dans les murs de l'Hôtel Renard, la Ville a eu l'honneur de recevoir et féliciter les membres des quatre équipes seniors de football, rugby et basket-ball qui ont remporté leur championnat et montent en division supérieure.

Monsieur le Maire Jérôme Royer, son adjoint chargé des Sports, Vincent Chappe et Pierre Demont, président de Jarnac Sports, ont ainsi pu faire l'éloge de ces sportifs méritants.

Ainsi, l'équipe première de Jarnac Sports Football a remporté le championnat de Promotion de Ligue et monte en Division d'Honneur Régionale. Niveau jamais atteint pour le club. L'équipe B remporte sa poule de 2^{ème} division et monte en 1^{ère} division départementale.

L'équipe féminine de Jarnac Sports Basket-ball remporte le championnat de Promotion d'Excellence Régionale et accède ainsi à l'Excellence Régionale, aux portes du National, niveau également jamais atteint dans l'histoire du club.

Enfin, le Racing Club de Jarnac remporte le championnat de 1^{ère} série et disputera l'année prochaine le championnat d'Honneur Régional.

Félicitations à ces sportifs qui doivent servir d'exemple aux plus jeunes.



INFOS COMMUNE

Horaires de la Piscine Intercommunale

Jusqu'au 3 juillet inclus, la piscine sera ouverte au public le mercredi de 13h30 à 19h00 et les samedi et dimanche de 11h à 12h30 et de 13h30 à 19h.

A compter du 4 juillet et jusqu'au 4 septembre, elle sera ouverte au public les lundi, mardi, jeudi et vendredi de 13h30 à 19h et les mercredi, samedi et dimanche de 11h à 12h30 et de 13h30 à 19h.



Forum des Associations Jarnacaises

Le prochain forum des associations se déroulera au stade municipal le **vendredi 16 septembre** de 14h à 19h.

Les associations sportives, culturelles, sociales, d'entraide et de services vous informeront sur leurs activités. L'entrée sera libre.

Plan national canicule



La préfecture nous informe que le plan national canicule est entré en vigueur à compter du **1^{er} juin**, à son premier niveau.

Toutes les personnes à domicile qui se sentent vulnérables, fragiles ou

isolées sont priées de **se faire connaître** auprès du service social de la Mairie à Emmanuel Daganau au 05-45-81-47-33, ou à l'accueil au 05-45-81-08-11. Elles seront contactées régulièrement pour prendre de leurs nouvelles. Et si vous connaissez une personne qui serait en difficulté ou en détresse, n'hésitez pas non plus à contacter le **service social de la Mairie**.

Vous pouvez consulter la version 2011 du plan national canicule sur le site du ministère de la santé : www.sante-sports.gouv.fr (accès par thème « canicule et chaleurs extrêmes ») et notamment les fiches actions rappelant les mesures de prévention essentielles sur le site : www.ars.sante.fr ou www.charente.gouv.fr. Ces fiches sont aussi disponibles à la mairie.

Enfin un numéro national vert (appel gratuit) est à votre disposition du 1^{er} juin au 31 août du lundi au samedi de 8h00 à 20h00 au **0 800 06 66 66**.

DECES

DESSET Hervé	04 avril 2011
TOURNIER Jacques	06 avril 2011
CHASSIN Madeleine née BRIAND	15 avril 2011
VAILLANT Robert	02 mai 2011
PEYRUCHAUD Jean	02 mai 2011
BERTUS Eliane née GREGOR	04 mai 2011
CHAMARD Raymonde	09 mai 2011
ONDERBERGEN Léon	09 mai 2011
LEGRAS Fabrice	10 mai 2011
BARDOT Fernande née THORIN	18 mai 2011
ROSSIGNOL Yvonne née ROUSSEAU	03 juin 2011



NAISSANCES

THEILLOUT Chloé	02 mai 2011 à Soyaux
DAVID Jade	27 mai 2011 à Cognac



MARIAGES

THURET Maxime et BOCAJ Eriola	04 juin 2011
-------------------------------	--------------

La situation climatique actuelle peut amener de **violents orages**. Si vous partez en vacances, il est préférable de mettre en sécurité ou de **débrancher** vos matériels électriques ou autres.

Mairie de JARNAC

☎ : **05.45.81.08.11**

☎ : **05.45.35.09.67**

✉ : **mairie@ville-de-jarnac.fr**

🌐 : **www.ville-de-jarnac.fr**

ANIMATIONS CULTURELLES

Jarnac au cœur du Blues le mardi 5 juillet

Pour la **quatrième année**, Jarnac accueille le concert d'ouverture du festival *Cognac Blues Passions*, avec toujours une **programmation exceptionnelle**.

19h45 Andreyana Triana : La nouvelle découverte du Label Ninja Tune (Fink, Cognac Blues Passions 2007) fait partie de ces chanteuses soul dont les premiers murmures donnent des frissons. Sa voix jazzy, son inventivité musicale marquée de néo-soul et de trip hop, nous plonge dans une atmosphère raffinée, sensuelle, et intimiste à souhait. « Lost Where I belong », son premier album, confirme tout le talent d'Andreyana Triana, mais c'est sur scène, touchante de sincérité, que l'artiste nous envoûte !

21h15 Asa : C'est à Paris que naît Bukola Elemide, en septembre 1982, au sein d'une famille nigériane. Ayant pris son nom de scène d'Asa (prononcer Asha ; « faucon » en langue yoruba), la jeune chanteuse repart pour la France et participe à quelques concerts, avant de décider d'y fixer son parcours. En octobre 2007, elle publie donc son premier album éponyme. Le 17 novembre 2008 est un grand jour pour Asa qui se voit récompensée du Prix Constantin. L'album se vend à 300 000 exemplaires. Trois ans après son premier essai, Asa revient avec un second opus en octobre 2010, « Beautiful Imperfection ».

22h45 Raphael Saadiq : Raphael Saadiq naît le 14 mai 1966 à Oakland et commence très jeune à jouer de la basse à l'église et à l'école. En 1996, il décide de se lancer dans la production d'artistes comme les Bee Gees, Whitney Houston, Macy Gray, Isley Brothers, Earth Wind & Fire, etc. En 1999 il participe à la création du groupe Lucy Pearl avec Dawn Robinson (En Vogue), et Ali Shaheed Muhammad (A Tribe Called Quest). Le groupe se dissout en 2002 et Raphael Saadiq entreprend alors une carrière solo. Cette même année paraît son premier album, Instant Vintage, qui laisse éclater son talent et obtient cinq nominations aux **Grammy Awards**. En octobre 2008, The Way I See It montre qu'il n'a rien perdu de son groove inimitable, dans la grande tradition des chanteurs soul. « Stone Rollin » son dernier album est sorti en mai 2011.

Infos pratiques

**Jardin public, Ile Madame
Bar et restauration sur site
32€ tarif unique**

**Billetterie : Fnac, Carrefour,
Géant, Hyper U, Intermarché,
Offices de tourisme de Cognac et
Jarnac**

www.bluespassions.com



Les festivités du 14 juillet

Dans le cadre des festivités du 14 juillet, le Comité des Œuvres Sociales de Jarnac, Jarnac Athlétisme et le Service Culturel de la Ville, proposent de nombreuses animations.

Dès 9h, départ quai de l'Orangerie des 10 km de course pédestre sur route.

A 10h30, course des enfants sur le quai de l'Orangerie.

Restauration rapide sur place.

A partir de 19h, soirée moules / frites à 13 €

Dès 21h distribution de lampions au niveau de l'horloge, et animation musicale dans les rues piétonnes par le **Band Sonor de Barbezieux**.

A 23h, après le défilé nautique et musical du Chabot et du Club de canoë-kayak, feu d'artifice sur la Charente, avec cette année le **thème latino**.

Dès la fin du feu d'artifices, clôture de la journée par un bal populaire animé par **Joël Daylor** sur la place du Château.

Le nombre de places étant limité, merci de réserver vos repas avant le 10 juillet au 05.45.81.11.77 ou 05.45.80.85.34



La Journée du Patrimoine

La prochaine Journée du Patrimoine aura lieu le samedi **17 septembre** prochain. Dès 10h30 à la **salle des fêtes**, exposition de costumes et coiffes traditionnels (collection privée de Pierre Couprie)

A 11h30 au **marché de Jarnac**, animation, chants et danses traditionnels avec le groupe Les Gars Dau Pays

Bas.

Dès 20h30 à la **salle des fêtes**, tour de chant en patois animé par Yanni Augiron, avec la participation de nombreux patoisants, de la **classe patoisante** du collège Jean Lartaut, et du groupe les Gars Dau Pays Bas.

Journée gratuite.